

Schulsozialarbeit

Das Angebot der Schulsozialarbeit richtet sich an Schülerinnen und Schüler aller Schulstufen, an Eltern Lehrpersonen und die Schule als Ganzes. Die Schulsozialarbeit begleitet Kinder und Jugendliche im Prozess des Erwachsenwerdens. Schulsozialarbeiterinnen und Schulsozialarbeiter bieten direkt im Schulhaus Beratungen, präventive Angebote und Kriseninterventionen an und stehen Eltern bei erzieherischen Fragen bei.

Das gelingende Wirken der Schulsozialarbeit setzt eine institutionalisierte Zusammenarbeit an der Schule voraus. Schnittstellen besehen zu allen an der Schule Beteiligten. Methodisch-didaktische Fragestellungen betreffend den Unterricht wie auch die Anordnung von disziplinarischen Massnahmen fallen nicht in den Kompetenzbereich der Schulsozialarbeit. Die Schulsozialarbeiterinnen und -arbeiter können die Umsetzung solcher Massnahmen fachlich begleiten sowie die Kinder und Jugendlichen unterstützen. Der Arbeitsraum der Schulsozialarbeiterinnen und -arbeiter befindet sich im Schulhaus.

Bei Fragen dürfen sich Eltern, Schülerinnen und Schüler oder Lehrpersonen direkt mit Franziska Wieber in Verbindung setzen.